



Department of External Affairs
Min. des Affaires extérieures
OTTAWA

News Release

Communiqué

DEC 6 1991

N° 275

Le 2 décembre 1991

RETURN TO DEPARTMENTAL LIBRARY
RETOURNER A LA BIBLIOTHEQUE DU MINISTERE

**Le ministre Wilson s'objecte à la décision préliminaire
du département du Commerce des États-Unis
dans le différend sur le magnésium**

L'honorable Michael H. Wilson, ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, a déclaré aujourd'hui qu'il s'objectait vivement à la décision préliminaire du département du Commerce des États-Unis voulant que les exportations de magnésium en provenance du Canada bénéficient de subventions de l'ordre de 32,8 % .

Le ministre a déclaré qu'il collabore étroitement avec la province de Québec et les autres parties intéressées à combattre la position américaine. Il a ajouté que le Canada avait retenu les services d'un avocat américain pour être sûr que tout soit vraiment fait pour se défendre des allégations de subventions. L'avocat du gouvernement étudiera les détails de la décision préliminaire de subventionnement pour s'assurer qu'elle est bien fondée sur une analyse objective.

«Cette action des États-Unis va à l'encontre de leurs obligations en vertu de l'Accord général sur les tarifs douaniers et le commerce (GATT), a déclaré M. Wilson. Nous nous objectons à l'engagement de cette affaire, estimant que le requérant américain, la *Magnesium Corporation of America*, n'a pas qualité pour demander une enquête. Nous avons eu des consultations à ce sujet avec les États-Unis, dans le cadre du GATT, et nous demanderons que cette affaire fasse l'objet d'une conciliation en vertu du Code des subventions du GATT.»

Le Gouvernement du Canada juge que la *Magnesium Corporation of America* n'a pas qualité pour demander une enquête, étant donné que sa production représente moins du quart de la production de magnésium des États-Unis. Dans le Code des subventions du GATT, la branche de production nationale désigne les producteurs qui, ensemble, comptent pour la plus large part de la production du pays.